



DONATIVO DE MEDICINA. La Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador (AMIGRESS), entrega un donativo de medicina por un valor de diez mil colones, al Presidente de la Asociación de Unionenses Residentes en San

Salvador, para el Centro de Salud de La Unión. El Prof. Candelario Cruz (izquierda), recibe de manos de Sandra Bichara y el Dr. Arnoldo Aparicio, pPresidente de AMIGRESS. Observan miembros de las dos Asociaciones.

Sin pago empleados por paro Hacienda

Grave situación se ha planteado a los millares de empleados del gobierno por la huelga del sindicato de Hacienda.

El atraso en los pagos, pone en difícil situación, a millares de hogares que viven únicamente del salario.

El atraso, puede dejar irreparables daños, dijeron ayer voceros de instituciones gubernamentales.

La problemática de los empleados públicos no solamente con huelgas puede resolverse sino con el diálogo abierto y franco.

Así lo expresó por su parte ayer, el

Viceministro de Hacienda Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores.

Informó sobre las negociaciones con los representantes del Sindicato de Empleados de dicho Ministerio, en huelga desde el jueves recién pasado.

Durante las reuniones, que calificó de cordiales, "analizamos los diferentes puntos de vista de los trabajadores", afirmó el Viceministro.

Estamos tratando de buscar el consenso que nos lleve a la reanudación de labores en beneficio de la gran mayoría de

—Pasa a la página 33—

Técnicas de crianza y manejo ganado hoy

Seminario sobre Técnicas de Crianza y Manejo de Ganado de Carne y Leche se celebrará hoy, a partir de las 8 horas, en las oficinas de la Asociación de Productores de Leche de El Salvador (PROLECHE).

La actividad se realiza, según dijeron sus organizadores, como un esfuerzo

más de los ganaderos por la superación y recuperación de la ganadería nacional, en beneficio de la población salvadoreña.

La inauguración estará a cargo del presidente de la gremial, Lic. Carlos A. Borja Letona, después de lo cual varios ganaderos

—Pasa a la página 17—



AGRONOMO DEL AÑO. El Ing. René Carrillo Fontán, administrador de la zona occidental del BFA, fue designado "Agrónomo del Año" de esa institución.

De Santa Ana Eligen presidente egresados INCAE al Dr. L. Berdugo

(Santa Ana). El doctor Antonio Leonel Berdugo hijo, fue electo Presidente de la Asociación Salvadoreña de Egresados de Master de INCAE, durante reunión en el Círculo Deportivo Salvadoreño de San Salvador. El doctor Berdugo informó que procederá a integrar el resto de cargos de la directiva con otros egresados del INCAE.

Es ampliamente conocido por sus entusiasmos en los cargos que ha desempeñado. Fue Gobernador Departamental de Santa Ana y Gerente del Instituto de Vivienda Urbana (IVU), en cuyas oficinas ganó un

—Pasa a la página 66—

De 4 puntos saldrá el Desfile Cívico mañana

De los cuatro puntos cardinales de la ciudad capital, partirá el desfile cívico escolar que el Comité Pro 15 de Septiembre, ha organizado con motivo del 164 aniversario de la Independencia de Centro América.

De acuerdo con informaciones que nos facilitan voceros del citado Comité, a las 7:45 de la mañana del

próximo Domingo, iniciarán el desfile los centros educativos de la Zona Oriental de la capital, encabezados por la Banda de Guerra y cachiporristas del Instituto Nacional General Francisco Menéndez, INFRAMEN, el cual partirá del Reloj de Flores, si-

—Pasa a la página 64—

ASI condena plagio de Sra. Duarte Durán

El secuestro de la hija mayor del Presidente Duarte, es una grave violación a los derechos humanos, en este largo "calvario" que sufre la patria, manifestó ayer, la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

La ASI condena y lamenta profundamente el execrable plagio de la señora Inés Guadalupe Duar-

te Durán, y la Srta. Ana Cecilia Villeda Sosa; hecho en el cual fue asesinado el señor Mauricio Alfredo Elena Palomares y resultaron heridas otras personas.

Nos solidarizamos con el dolor que embarga a las familias de los ciudadanos secuestrados porque han

—Pasa a la página 21—

Mayor cuota café se pedirá a la OIC

Dos millones cien mil sacos de café, fue la producción nacional de ese sector nacional durante la cosecha 1984-1985.

Se espera sea similar a ella la correspondiente al período 1985-86, expresó ayer el Presidente del Instituto Nacional del Café, INCAFE, Lic. Manuel Inocente Morales Ehrlich, al explicar a LA PRENSA GRAFICA que de esa producción antes aludida, se obtuvieron 400 millones de dólares en concepto de ventas hechas.

Del 15 al 30 del presente mes, afirmó, asistirá a la reunión de la Organización

Internacional del Café, OIC, en Londres, en donde vamos a negociar un aumento en nuestras cuotas de exportación, lo cual haremos en un solo bloque los países del Grupo "Otros Suaves", explicó.

La reunión preparatoria que realizamos los productores de Otros Suaves en nuestro país, hace aproximadamente unos dos meses, dijo, sirvió para tener lista la documentación que presentaremos en Londres en nuestras negociaciones como bloque de países productores, a fin de obtener una mejor cuota de

—Pasa a la página 41—

Invitan a niños a concurso para nominar ludoteca

Excitativa a niños, instituciones educativas y de servicio, hace el Centro Cultural Salvadoreño.

Les invita a que participen en el concurso de nominación de su Ludoteca recreativa-cultural, según lo dio a conocer la Lic. Erinda Hernández de Moras, agregando que este año, con motivo del "Día Universal del Niño", autoridades de ese centro han programado para el mes de Octubre la nominación de su Ludoteca.

—Pasa a la página 21—

Aplicarán nueva metodología para cursos de Francés

Para iniciar el curso básico de Francés que comienza este mes, se aplicará una nueva metodología.

Esta se denomina "Cartes Sur Table", según informó el Profesor Michel L' Humbert, agregando que la comprensión y expresión oral y escrita se estimulará en el estudio del idioma francés en el Centro Cultural El Salvador-Francia. Asimismo explicó que ya comenzó el curso correspondiente al Tercer Ciclo, último de 1985 y que para

—Pasa a la página 17—



AUDITORIA BANCARIA. La Corporación de Contadores de El Salvador, invita al Seminario sobre "Auditoría Interna Bancaria", que se llevará a cabo los días 14, 15 y 16 de Septiembre en su auditorium. Informan: de izquierda a derecha, Contadores Luis Arquimedes Fuentes, Guillermo Orellana Mixco, Irma Celia Bonilla, Víctor Navarrete e Isabel Antonio Aguirre.

En suspenso ruta del país hacia Guatemala

En suspenso ha quedado la autorización del Ministerio de Economía para que operen líneas salvadoreñas de buses hacia Guatemala.

Lo anterior por disposición de la Sala de Amparos de la Corte Suprema de Justicia por recurso presentado por el Dr. Jesús Antonio Portillo Anchissi que defiende a las empresas de transporte guatemaltecas que se oponen a que buses salvadoreños

tengan línea San Salvador-Guatemala.

De acuerdo a informes judiciales, el Dr. Portillo Anchissi, alega que la autorización del Ministerio de Economía salvadoreño causa perjuicio a las empresas de Guatemala, "Pezzarossi" y "Melya Internacional" que él representa.

Por su parte el titular de Economía, Dr. Ricardo

—Pasa a la página 17—



LOS MELODICOS. La Orquesta "Los Melódicos", de Venezuela, de fama internacional, llegaron al Aeropuerto El Salvador para realizar dos presentaciones, hoy Sábado y mañana Domingo, en la

Plaza de las Banderas de la Feria Internacional. Los fondos recaudados serán beneficio del Centro de Atención para la Ancianos "Sara Zaldívar". En el Aeropuerto fueron recibidos por el empresario Carlos René Mata (izquierda).